
COMMUNIQUE  DE PRESSE  COTRI FLK LORIENT  du 14/01/08

Droit de réponse

Le budget prévisionnel de l’organisation de la coupe du monde 2008 a été scrupuleusement 
respecté et les comptes sont en voie d’être clôturés tout à fait normalement.

Les règles de la comptabilité publique font  qu’actuellement toutes les subventions n’ont 
simplement pas été versées.

Dès lors aucun déficit n’est à déplorer à ce jour, bien au contraire.

Il n’existe non plus aucune fracture avec qui que ce soit et certainement pas avec Monsieur 
le Maire ou avec le Président de la communauté d’agglomération.

Bien  au  contraire,  le  COTRI  a  toujours  bénéficié  et  continue  de  bénéficier  du  soutien 
exemplaire de l’ensemble des collectivités locales.

Il est totalement déraisonnable, pour ne pas dire autre chose, de seulement imaginer qu’un 
élu puisse regretter l’organisation d’un évènement sportif d’envergure internationale sur son 
territoire…

A ce titre, c’est faire injure au Maire de Lorient de prétendre qu’il ai pu un seul instant être 
contrarié par l’annonce de l’organisation d’un coupe du Monde de Triathlon en 2008 dans sa 
ville…

Dès le mois de Janvier 2007, date à laquelle la fédération internationale de triathlon reçoit les 
candidatures pour l’organisation d’une coupe du monde en 2008, Norbert METAIRIE a bien 
évidemment  assuré  Eric  LE  LOSTEC de  son plus  vif  soutien  et  l’a  poussé  à  se  porter 
candidat pour l’organisation de ce nouvel évènement (courrier en possession du FLK).

Par ailleurs, la décision de ne pas organiser de Triathlon à Lorient pour 2009 a été prise par 
le COTRI bien avant la coupe du monde du mois de septembre dernier.

C’est la fin logique d’un cycle qui a commencé il y a maintenant plus de 5 ans lors des 
Championnats de Bretagne de Triathlon longue distance (juin 2003),  lorsque le FLK s’est 
porté candidat à l’organisation des Championnats de France de Triathlon longue Distance 
2004 et 2005.

L’organisation de ce type d’évènement a demandé pendant toutes ces années une énergie 
et des sacrifices considérables aux membres du COTRI, qui  faut il  le rappeler sont tous 
bénévoles.

Il était souhaitable pour l’équilibre familiale et professionnel de chacun des responsables de 
marquer  une  pause  en  2009  surtout  après  avoir  atteint  les  sommets  qu’ont  été  les 
championnats du monde 2007 et la coupe du monde 2008.

De plus et comme le Télégramme le sait pertinemment en sa qualité de partenaire du COTRI, 
la fédération internationale de triathlon a adopté pour 2009 une nouvelle série de coupe de 
monde dans laquelle Lorient n’avait plus sa place dans la mesure où chaque étape doit se 
dérouler dans la capitale du pays qui accueille l’évènement.

Enfin aucun salarié du COTRI n’a été licencié contrairement a ce qui a été laissé entendre.

Un premier  contrat  n’a  pas été  renouvelé  à  son terme en avril  2008 et  le  deuxième en 
octobre 2008.

Le troisième salarié  n’a  pas été non plus licencié  puisque c’est  une rupture  amiable du 
contrat de travail qui est intervenue.



Pour autant, il est compréhensible que la Section triathlon du FLK et son Président Monsieur 
VIAUD élu à cette fonction depuis le mois de novembre 2007, nourrisse quelques regrets 
puisque l’essentiel de son budget de fonctionnement était assuré par le COTRI.

En effet et pendant toutes ces années, le COTRI a assuré le financement et la logistique de 
la section à travers notamment le paiement des tenues de compétition et surtout la mise à 
disposition d’un salarié assurant l’encadrement de toutes les séances de natation, sorties 
vélo et course à pieds.

Les  membres  actuels  du  bureau,  qui  n’ont  jamais  eu  à  se  préoccuper  de  rechercher 
quelques subsides que ce soit, trouvent certainement difficile aujourd’hui de faire le travail 
du COTRI.

Et  puisqu’il  faut  bien  s’interroger  sur  la  provenance  d’autant  d’approximations,  il  est 
nécessaire  d’indiquer  que  le  rédacteur  de  l’article  «Triathlon.  Une  fin  douloureuse  pour 
Lorient  »  du  14 janvier  manque singulièrement  de la  plus  élémentaire  déontologie  étant 
licencié de la section triathlon du FLK et membre de son bureau directeur…

Il y a parfois des mélanges de genre à éviter et qui expliquent peut être le ton et l’orientation 
bien trop racoleur de cet article…


